



Kirchplatz-Garage Norbert Ritter AG

Nissan-Vertretung • Kaplaneigasse • FL-9493 Mauren
 Tel. +423/370 17 17 • Fax: +423/370 17 18 • E-Mail: kirchplatz-garage@supra.net
 Internet: www.kirchplatz-garage.autoweb.ch oder www.kirchplatz-garage.automarkt.li

Dreissig Jahre nach der Gründung der Kirchplatz-Garage stellen Waltraud und Norbert Ritter stolz ihr Lebenswerk vor: damals ein Ein-Mann-Betrieb, jetzt eine moderne Garage mit Auto-Ausstellungshalle und Wohnhaus.

Begonnen hat alles im Jahr 1969 mit einem Autoreparaturbetrieb in der Garage des Wohnhauses von Norbert Ritter. Bereits 1970 übernahm er die «Datsun-Vertretung», die ihren Markennamen 1982 in Nissan umänderte. Den ersten Zuwachs an Personal bekam die Kirchplatz-Garage 1972. Ein Lehrling konnte seine Ausbildung als Automechaniker absolvieren. Ein weiterer wichtiger Schritt war 1975 der Umbau des Elternhauses zu einer Reparaturwerkstatt. Im März 1996 wurde der Schau-raum eröffnet. Momentan besteht der Kleinbetrieb aus fünf Personen. Rainer Ritter ist hauptsächlich für den technischen Bereich zuständig und arbeitet wie



Der Nissan-Almera ist einer der vier neuen Modelle.

Geschäftsinhaber Norbert Ritter überwiegend in der Werkstatt. Remy Ritter ist zuständig für Verkauf und Büro, wo ihm Mutter Waltraud hilfreich zur Seite steht.

Pietro Notaro absolviert bei der Kirchplatz-Garage seine Ausbildung als Automechaniker. Der Vorteil eines kleinen Betriebes ist sicher seine Flexibilität, daher kann auch jede Automarke repariert werden.

Neue Nissan-Vorstellung im April

Der Almera von Nissan ist ein rundum europäisches Produkt, entwickelt in Europa und hergestellt im englischen Nissan-Werk. Als Erfolgsvoraussetzungen dienen ihm eine ganze Serie moderner, umweltfreundlicher und sparsamer Motoren, wie die völlig neuen 1,5- und 1,8-Liter-Benzinaggregate sowie der hoch entwickelte 2,2-Liter-Diesel-Direkteinspritzer.

Zum anderen durch sein «Super-Utility»-Konzept, mit dem Nissan im Hinblick auf Ausstattung, Komfort und Ergonomie den Kunden in Europa gerecht wird. Er verfügt ausserdem über einen sehr hohen Sicherheitsstandard mit beispielsweise «aktiven» Kopfstützen, im Verbund mit Gurtstraffern und Gurtkraftbegrenzern.

Der Almera ist jedoch nur eines der vier neuen Nissan Modelle. Neben ihm gibt es den

NISSAN-AUSSTELLUNG

Die ganze Nissan-Palette wird am
Samstag, 1. April
 und
Sonntag, 2. April
 in der
Kirchplatzgarage
 in Mauren
 präsentiert.

Geöffnet ist die Ausstellung jeweils von 10 Uhr bis 18 Uhr.

Vorbelschauen lohnt sich sicher!



Das Familienunternehmen mit Waltraud, Norbert, Remy und Rainer Ritter (von links).